

**Le 6 août prochain à La Salle la 31ème Rencontre Valdôtaine des émigrés**

**LA SALLE** - Près de 800 personnes sont attendues, le 6 août prochain, dans le parc de la Maison Gerbollier à La Salle, pour la 31ème Rencontre Valdôtaine. Organisée par la Présidence de la Région dans le but de réunir les Valdôtains du pays et les Valdôtains de l'extérieur, cette manifestation autrefois appelée «Fête des émigrés» remporte chaque année un vif succès. Mais si lors des premières rencontres les émigrés arrivaient de nombreux pays de l'aire francophone et parfois même d'Amérique, aujourd'hui les participants proviennent quasi uniquement de France et de Suisse. Afin de renouveler l'intérêt des participants, deux nouveautés caractériseront la Rencontre de cette année. La première concerne la projection d'un vidéo-reportage sur l'activité du Gouvernement valdôtain, afin de promouvoir la connaissance, chez les Valdôtains émigrés, des initiatives qui se réalisent en Vallée d'Aoste. Le reportage sera proposé à tous les participants, le dimanche 6 août à 11h, sous le chapiteau du Parc de la Maison Gerbollier et sera suivi d'un débat avec les autorités régionales. La deuxième nouveauté concerne la traditionnelle table-ronde entre les autorités régionales et les présidents des sociétés d'émigrés à l'étranger, pour un examen des problèmes liés à l'émigration valdôtaine et de la situation politique et économique de la Vallée, qui, cette année, précédera la journée de la Rencontre et se tiendra le samedi 5 août, à 18h, au Mont-Blanc Hôtel Village à La Salle. Les autres initiatives prévues pour la journée de dimanche suivront le programme traditionnel et la journée débutera par une messe, célébrée à 9h30 à l'Eglise Saint-Cassien, par l'abbé Silvio Perrin, suivie du dépôt de gerbe au monument aux morts avec la participation de la fanfare de Courmayeur-La Salle. Le déjeuner sera servi à 12h30 sous le grand chapiteau qui accueillera, à partir de 15 heures, le spectacle du groupe folklorique «Les Sallereins» et un pot-pourri de chansons de Jean Domaine proposé par la chorale de La Salle, dirigée par Ernesto Letey. Au cours de l'après-midi, les participants pourront également visiter l'exposition de vieilles cartes postales du Valdigne, se promener dans les rues du village de La Salle ou tout simplement passer un agréable moment en compagnie de parents ou d'amis qui, pour quelques jours, sont revenus au pays.